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Aos dez dias do mês de julho do ano de 2012, realizou-se Assembleia da CIS – Comissão Interna de 
Supervisão -  Campus Poços de Caldas – para eleição dos membros suplentes  dessa Comissão, 
conforme solicitação da CIS Institucional, bem como para divulgar as ações da CIS no Campus e 
orientar  os  servidores  técnico-administrativos  a  respeito  do  Plano  de  Carreira.  Presentes  os 
membros titulares – Fábio Geraldo de Ávila e Josirene de Carvalho Barbosa, o membro suplente – 
João  Batista  Rodrigues  e  mais  sete  servidores  técnico-administrativos.  Dois  servidores  não 
participaram da Assembleia – Helena Madeira Caldeira Silva e Osmar de Souza Magalhães, sendo 
que a servidora Helena justificou sua ausência e registrou que não tinha interesse em se candidatar 
como suplente. Inicialmente, o membro titular – servidor Fábio Geraldo de Ávila - falou sobre o 
papel  da  CIS  de  Campus,  suas  atribuições  e  sua  função  de  acompanhar,  avaliar,  fiscalizar  e 
implementar o Plano de Carreira dos Cargos Técnico-administrativos em Educação (PCCTAE). Foi 
repassado aos presentes as questões debatidas até então nas reuniões da CIS Institucional, como a 
análise  de  pedidos  de  afastamento  de  servidores  técnico-administrativos  para  participação  em 
Programa  de  Pós-Graduação  Stricto  Sensu no  país;  implantação  da  avaliação  360º  em estágio 
probatório; debates sobre assédio moral; acompanhamento das propostas de novos cargos para o 
campus; situação de servidores em desvio de função e em cargos de confiança que não recebem 
gratificação; e esclarecimentos sobre a não concessão de diárias para servidores. Foi solicitado aos 
servidores que trouxessem suas propostas  de cargos para os setores, ficando definida nova reunião 
para o dia seguinte, às 14hs, para tratar desse assunto. Em seguida, foi comunicado aos presentes a 
saída  do  servidor  suplente  –  João  Batista  Rodrigues,  uma  vez  que  o  mesmo encontra-se   em 
processo  de  redistribuição  para  outro  Instituto.  Logo  após,  iniciou-se  o  processo  eleitoral.  A 
servidora Adriana do Lago Padilha Souza questionou se o processo não deveria ocorrer nos moldes 
do primeiro processo eleitoral realizado no campus, ocorrido no dia 17 de fevereiro do corrente, no 
qual  foram estipuladas  as  normas  para  a  escolha  dos  membros  da  CIS.  Os  membros  titulares 
explicaram que o processo atual estava em consonância com o Regimento Interno da CIS, conforme 
expresso nos Art. 5º e 6º do mesmo, complementando que o Regimento ainda carece de alterações. 
Informaram também da urgência de se fazer as eleições, conforme solicitação da CIS Institucional. 
A servidora Adriana solicitou que constasse em ata que havia necessidade e urgência da eleição a 
pedido da CIS Institucional. Logo após, foi pedido aos presentes que manifestassem seu interesse 
em candidatar-se a membro suplente.   Dois servidores manifestaram seu interesse no processo: 
Lílian Fernandes e Luís Adriano Batista. Decidiu-se, de comum acordo, que cada servidor poderia 
votar em dois nomes, especificando 1º e 2º suplente. Passou-se, em seguida, à votação secreta. Deu-
se a apuração dos votos e o resultado foi divulgado, sendo um total de dez votantes ao todo, com 
nove votos para Luís Adriano Batista como 1º suplente e Lílian Fernandes – 2º suplente; e 1 voto 
para  Lílian  Fernandes  –  1º  suplente  e  Luís  Adriano  Batista  –  2º  suplente.  A servidora  Lílian 
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Fernandes sugeriu para as próximas eleições que os candidatos manifestem interesse na candidatura 
em Assembleia  e  que a  eleição  ocorra  em outro momento,  para  que nenhum servidor  se  sinta 
constrangido no ato da eleição. A servidora Simone solicitou que a CIS acompanhe sua situação, 
uma vez  que  seu  cargo é  Telefonista  e  ela  está  trabalhando atualmente  no  Setor  de  Compras, 
fazendo 40 hs semanais, sendo que, como Telefonista fazia 30 hs. semanais. Porém, recebe como 
Telefonista. A CIS ficou de acompanhar o caso. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião; 
e, para constar, eu Josirene de Carvalho Barbosa, membro titular da CIS, lavrei a presente ata que 
segue por mim assinada e pelos demais presentes. Poços de Caldas, 10 de julho de 2012.
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